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Intervención de la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, hasta por un tiempo de 

cinco minutos, para hacer uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se le concede el uso de la palabra a 

la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, 

hasta por un tiempo de cinco minutos, 

para hacer uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Jessica Ivette Alejo 

Rayo: 

 

Muy bien, señor secretario. 

 

Mire todos los cuestionamientos que 

se hacen en esta máxima Tribuna, 

obviamente no son ocurrencia de los 

legisladores sino mas bien es la queja 

diaria que se escucha allá afuera yo 

he atendido a muchos cientos de 

maestros y todos tienen siempre 

quejas, todos tienen siempre un 

rezago y todos tienen siempre 

inconformidades. 

 

Tampoco es que tome a personal 

todo lo que acá se diga porque creo 

que estas críticas son constructivas y 

siempre ayudarán a generar 

condiciones que allá afuera la 

ciudadanía necesita sobre todo este 

magisterio guerrerense, yo sólo le 

pediría que atienda las marchas, que 

atienda las movilizaciones para 

encontrar soluciones integrales en 

beneficio de los maestros 

guerrerenses porque hasta el 

momento yo pudiera decirle que tal 

vez muchas de sus estrategias 
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implementadas han fallado, sigue 

habiendo descontento con el 

magisterio guerrerense. 

 

Yo también quisiera decirle que pues 

no pudo dar respuesta oportuna a 

todos los cuestionamientos me 

respondio sólo dos preguntas y una 

que es la que le pedi la explicación de 

lo Tlapa, obviamente tiene que haber 

una explicación y habrá que 

comentarlo acá siempre hay que 

escuchar todo, sobre todo quien esté 

en tela de juicio, también quisiera 

decirle que es feo ver en las calles a 

los maestros, porque al estar fuera en 

la calle los maestros son niños que se 

les cancela el derecho a la 

educación. 

 

También yo le sugeriría que pudiera 

conformar a lo mejor un equipo 

técnico multidisciplinario que atienda 

las negociaciones o un equipo de 

contención en su defecto pues podría 

sino cambiar de estrategia, yo 

quisiera decirle que por favor no 

traicione la confianza de nuestra 

gobernadora que se ha dedicado 

incansablemente a trabajar por el 

bien de la ciudadanía guerrerense, 

que no traicione la confianza que ella 

le dio para estar en el lugar en el que 

está y en el cual pues ojalá pueda dar 

más resultados y yo espero y sé que 

ella espera pues obviamente que 

usted sea una solución y no parte del 

problema. 

 

También quisiera decirle que esta 

cuarta transformación se ha enfocado 

mucho en atender de manera 

próspera a todas y a todos no 

traicionemos a quien encabeza la 

cuarta transformación que es el 

presidente Andrés Manuel López 

Obrador, no traicionemos al 

magisterio guerrerense, también 

recordara que hace un año en la 

comparecencia pasada, su servidora 

la había comentado que si a lo mejor 

son muchos los problemas y pocas 

las soluciones, si a lo mejor usted en 

algún momento estaba pensando 

pues en dejar el espacio poder 

buscar quien podría dar solucione, 

creo que está a tiempo aun tal vez a 

poquito tiempo todavía de poder 

buscar soluciones, de poder pasar a 

la historia como uno de los 
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secretarios que pudo haber dado 

soluciones y que está atendiendo los 

problemas porque si no pues 

entonces yo creo que tendría ya que 

estar planteando esa idea en su 

cabeza de poder pues dejar el 

espacio para ver quien más pudiera 

resolver problemas. 

 

Sin embargo yo confío en usted, que 

puede estar a tiempo de poder dar 

solución, de poder dar respuesta y de 

poder dejar al pueblo de Guerrero 

satisfecho con las soluciones que se 

puedan generar desde su Secretaría, 

si bien lo ha mencionado usted, no es 

una Secretaría fácil, es una 

Secretaría en la cual pues 

obviamente constantemente hay 

problemas, pero también considero 

muchísimo que también hay .. para 

dar muchísimas soluciones. 

 

Creo que puede avanzar, creo que 

está a tiempo y que pueda generar 

estas condiciones y que el magisterio 

guerrerense no se sienta traicionado 

y no se sienta solo, que se sienta 

cobijado y que se sienta con 

respuestas, con soluciones tangibles 

eso habrá que saberlo. 

 

Entonces quiero solamente dejarle 

esas recomendaciones y pues 

obviamente después podrá atender 

por escrito tal vez muchas de las 

respuestas a los cuestionamientos 

que su servidora planteó. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


